
お客様の声：かわはらこどもクリニック様

多方面にわたりサポートして頂きました。
おかげさまで現状で考えうる最高のシステム
が構築できたと思っております。

院長　川原　竜司 先生

新規開院にあたり機器の選定から各メーカーとの調整、許認可に至るまで、多方面にわ
たりサポートして頂きました。おかげさまで現状で考えうる最高のシステムが構築でき
たと思っております。担当の三浦さん、久保さんにはいつも素早くかつ丁寧に対応して
頂き、本当にありがとうございます。これからもどうかよろしくお願いいたします。

実績：かわはらこどもクリニック様　院内の写真


